ACTUALIDADES SIN RIMAR

PREAMBULO. - Abrimos hoy una sección destinada a recoger aspectos interesantes de la actualidad mundial y a "cantar verdades" sobre aquellos que tienen el deber de adoptar una manera de ser conforme y siguen por múltiples causas, entre las cuales no se cuenta precisamente el desinterés en cualquiera de sus formas, un camino muy opuesto a la buena senda, tan necesaria para todos en estos momentos de dura lucha contra toda clase de injusticias y de iniquidades.

No pretendemos con ello hacer manifestación de odio irreductible, pues ya dijo José Antonio que nuestro Movimiento es de amor. Pero sí hemos de dar un tono claro y enérgico a estas "actualidades", necesarias para trazar la norma a nuestros camaradas en la realidad concreta de cada día.

Vichy. — El caso de Francia se ha prestado a numerosas confusiones y torcidas interpretaciones. Es comprensible que gran parte del país sea hostil a los alemanes, con ese rencor propio del que ha sido derrotado y paga duramente por la fuerza de las circunstancias sus grandes culpas.

Pero no es menos cierto que el francés digno y con conocimiento firme de las cosas ha de poner a contribución todo su ser para la salvación de la Patria, enmendando pasados yerros y teniendo siempre presente que si las cosas van mal los de Argel harán el traslado a la metrópoli, dispuestos a poner en práctica sus proyectos de "limpieza".

Washington. — Se dice en los medios bien informados que de momento, y en prueba de agradecimiento, sólo se mandará gasolina con "destino" a cierto sector de la Prensa barcelonesa.

Londres. — Cocigal ha escrito sobre "la marcha triunfal del V Ejército". A nosotros solamente nos resta recordarle que en las librerías, además de "Huracán en Jamaica", se venden tratados sobre el arte de la guerra.

Haití. — Han tenido gran éxito durante los últimos días las representaciones de la tragicomedia "SOLO LOS ASNOS SON ANGLOFILOS".

Barcelona. - Alvaro Ruibal aprovechó un artículo destinado (!) a glosar la Liberación de Barcelona, para hacerse el valiente y llenar de denuestos a quienes adoptan una postura digna, sin abandonar el puesto de servicio a la Patria.

Pero llega el asunto de la gasolina y el valiente se nos pone a hablar de la pesca de la sardina en

¡El máxim!

Barcelona. — El "Noticiero Universal" pu-

blicó un artículo en el que, fijando la posición del Movimiento, se afirmaba que la Falange es tan distinta del fascismo como del comunismo. Costeamos una beca de estudios económicos y sociales al desconocido autor.

Argel. — Se respira un ambiente de gran animación ante las verbenas rusas que se van a cele-

En cualquier ambiente falangista. No podemos dejar sin comentarios el asunto de la Falange en su relación con el fascismo y el comunismo: El Movimiento es esencialmente católico y genuinamente español. Precisamente por ello tiene bastante relación con lo que cae dentro de la esfera del bien y ninguna con lo que es intrínsecamente perverso.

En otro cualquier ambiente falangista. — El comunismo es el gran peligro de nuestros días; esto es lo que venimos predicando hace tiempo y sobre lo cual son precisas algunas aclaraciones:

Los deseos de estos buenos señores a quienes no somos nada simpáticos porque no defendemos su rastrero egoísmo, y a los que no da miedo el comunismo (eso puede que lo veamos algún día), consisten en "ir tirando", sin preocuparse de la buena marcha de sus negocios sin detenerse en contemplaciones ni escrúpulos de clase alguna, con lo que provocan la justa reacción (justa en su origen) que se concreta en las formas comunistas y anarquistas. Y cuando llegue la hora de combatirlo, cuando el mal haya adquirido proporciones tan graves que amenace con derrumbarlo todo, tendremos que ser nosotros los que salgamos a la calle en defensa de la Fe y la Civilización, sabiendo que en las filas contrarias tenemos muchos hermanos nuestros que no merecen el plomo a que son acreedoras sus ideas, descarriados por el miserable comportamiento de unos cuantos.

Sin embargo, para bien de todos no va a ocurrir el desastre por causas internas: Nuestro Movimiento lleva a cabo de una manera firme y progresiva, a pesar de todos los obstáculos, la Revolución Nacional-Sindicalista, o sea, conseguir la justicia social capaz de evitar la desunión de los españoles y hermanarlos en una gran tarea común, potenciando las energías patrias para llegar a la plenitud completa: el Imperio.

Todo ello que lo sepan aquellos que con la mayor buena voluntad, pero arrollados por los hechos que tienen ante la vista, pueden ser víctimas propicias del mal: que lo sepa esa masa obrera, tan defraudada de continuo en sus ambiciones, y que debe comenzar a saber, ya de una vez, la gran verdad de la Falange.

: Arriba España!

El Periódico Mural ha de ser el fiel reflejo del sentir de la Escuadra. En sus escritos y sus dibujos ha de expresarse el pensamiento, la ambición y la inquietud de todos los escuadristas.